

Sehr geehrte Damen und Herren der Firma Inakustik,

Hiermit wollte ich mich erst einmal bei ihnen bedanken dass ich dieses absolut perfekt verarbeitete Kabel testen durfte.

Meine ersten Eindrücke für dieses Kabel war einfach nur wow, ich habe diesen Karton geöffnet und war erst mal überrascht was ich dort vorgefunden habe, alles fein säuberlich in samtäschchen eingelassene Kabel durch die man durchsehen kann, sowas kannte ich vorher nicht von Kabeln, gehen wir mal zum Gewicht über, es war für die Dicke ziemlich leicht im Gegensatz zu meinem Dehlbach Twinmix Two, das hätte ich nicht erwartet.

So, dann habe ich die Schmuckstücke erst einmal angeschlossen und war wieder mal überrascht wie leicht sich die Kabel trotz ihrer dicke verlegen lassen, einfach absolut perfekt.

Als erstes mal Tidal geöffnet und meine Lieblings Playlist gestartet, was sagt man da es klingt komplett neu was ich wirklich nicht gedacht habe, ich weiß nicht ob es daran liegt das dieses Kabel keine Silber Anteile besitzt aber es war viel wärmer im Klang als mein jetziges Oehlbach Kabel, ich habe mich wohl gefühlt, ich konnte stundenlang Musik hören und war regelrecht eingehüllt von der Musik die Stimmen waren absolut greifbar und jedes Instrument war als wenn es gesehen werden kann als ich die Augen geschlossen habe das war unbeschreiblich schön da sind mir bei manchen Stücken sogar die Tränen in die Augen gekommen da sie mich an schöne wie auch traurige Augenblicke meines Lebens erinnert haben wie ich es ewig nicht mehr hatte dafür möchte ich mich wirklich noch einmal bei ihnen bedanken !!!

Die Bühne selbst war auch viel breiter als von meinem bisherigen Kabel wie schon geschrieben die Musik hüllt einen förmlich ein und es gibt auch das Gefühl das man eine tiefe spürt ich kann es nicht richtig beschreiben, halt als ob der Sänger wirklich vorne steht und hinter ihm dann die Instrumente je nach Musiktitel natürlich.

Ich weis nicht was ich noch schreiben soll viel testen konnte ich dann aufgrund von Erkältung der gesamten Familie leider nicht mehr aber das was ich die ersten 2-3 Tage hören konnte und durfte war absolut Wahnsinn

Ich würde mir auch selbst gerne solch ein Kabel als eigen nennen aber dazu fehlt mir leider das nötige Geld und ist etwas unerreichbares deswegen noch einmal ein Riesen großes Dankeschön an ihre Firma die dies für einen kurzen Augenblick für mich wahr machen konnte diese Augenblicke werden im Gedächtnis bleiben und werde dies auch weiteren Leuten weiter geben dass es sich nicht um Voodoo handelt und es wirklich eine Verbesserung im gesamten Klangbild gibt

Vielen vielen Dank  
Lieben Gruß

André

